



LAURA LOVERA



## “Porque se me dio la gana”

“¡Soy dirigente obrero, porque se me dio la gana! Era empresario y dejé todo por la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México”, dice con orgullo y satisfacción, Pedro Haces Barba, quien asume hoy su tercer y último periodo como secretario general de la Catem. Desgrana sus éxitos como empresario taurino y de espectáculos. **Pág. 5**



**PEDRO HACES BARBA**

# Va por su último periodo en Catem

**BERTHA BECERRA**

**Dice que el sindicalismo debe ir al ritmo marcado por robótica, mecatrónica y la inteligencia artificial**

“¡Soy dirigente obrero, porque se me dio la gana! Era empresario y dejé todo por la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (Catem)”, afirma con orgullo y satisfacción Pedro Haces Barba, secretario general de esta central obrera.

“Voy por mi tercer período como secretario general. Y es el último al frente del Comité Ejecutivo Nacional de Catem, para el período 2024-2030. Tienen que ocupar este puesto nuevas generaciones. Los líderes no tenemos que estar toda la vida en la silla de liderazgo. Hay que dar ese lugar a los jóvenes”, dice en entrevista con **El Sol de México**.

En la Sala de Juntas de la oficina que ocupa como coordinador de Operación Política en la bancada de Morena en San Lázaro, el también diputado federal señala que “Se descuidan muchas cosas personales por estar entregado al trabajo. Hay veces que voy hasta tres estados en un día por cuestiones laborales”.

“Luego se quejan del avión, del helicóptero en la prensa. Para mí son instrumentos para llegar a donde tengo que hacerlo. No son instrumentos de goce sino de trabajo”, justifica en relación al viaje en helicóptero que hizo su compañero de bancada, **Ricardo Monreal**.

Haces Barba, desgrana sus éxitos como empresario taurino en Las Ventas de Madrid y de espectáculos en Las Vegas. Habló de su aprendizaje de 15 años en las lides sindicales en la otrora poderosa Confederación (la CTM) y no ocultó el orgullo de “parir” a la Catem.

Revela que uno de los más grandes honores en su vida, como senador de la República fue presentar la iniciativa de Reforma Laboral, que se aprobó por las



dos Cámaras y promulgó y publicó en el Diario Oficial de la Federación, el presidente López Obrador en 2019.

### —¿Por qué es dirigente obrero?

Soy dirigente obrero porque se me dio la gana. Era empresario y dejé todo por esto. Mi madre es madrileña. Es española y por eso tengo el gusto de ser también parte de la empresa de la Plaza de Toros de Las Ventas en Madrid, desde hace algunos años. Hace más de 20 años, todavía no nacía Catem y ya tenía una empresa en Las Vegas, Nevada de espectáculos. Voy a seguir siendo lo que me gusta hacer: servir, ayudar y Catem es como un hijo que yo parí, que yo cree, que es algo que no existía en este país.

Precisa acerca de las centrales obreras y sindicatos oficiales que ya no son "como en los viejos tiempos que los Presidentes de la República les ayudaban a las organizaciones obreras".

"Tengo la fortuna de no tener un solo sindicato de gobierno. Por eso todos mis sindicatos son con empresas del sector privado. Nunca he recibido un peso del gobierno de México, desde hace 12 años, que tiene Catem", expresó.

Confederación que, dijo, "en tiempo récord es la más grande de México". Sin dar cifras de los trabajadores afiliados refirió: "Son millones. Cada año en enero se hace un censo. Esperamos llegar a la meta en este enero que viene".

Esta tarde, el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Marath Bolaños López, tomará protesta a los integrantes del CEN de Catem para el período 2024-2030.

"Estoy seguro que va a ser un evento muy bonito en el Teatro Metropolitano a las 17:00 horas", dice.

"Los líderes me escogieron por votación por unanimidad. No hubo una sola abstención y ni un voto en contra", dice.

### —¿Qué buscan?

Que la gente hoy tenga un mejor nivel de vida. No podemos olvidar el aumento de los salarios en el sexenio pasado. En la vida se habían dado esos incrementos. El presidente López Obrador fue el presidente de los trabajadores.

## VOCACIÓN

**DICE** que es dirigente obrero porque se le dio la gana, que es empresario y es socio la empresa de la Plaza de Toros de Las Ventas, en Madrid



LAURA LOVERA



**Pedro Haces** Barba al ser entrevistado en su oficina de San Lázaro